



Escuela Primaria Freedom

Boletín de Freedom - Edición de octubre



Desfile de “Homecoming” 7 de octubre

¡Ven y celebra junto a nuestras familias de Chargers y Eagles! El desfile recorrerá desde la Escuela Primaria Lone Star en 4647 Shiver Road hasta la Escuela Secundaria Central. Iremos hacia el norte por Trace Ridge Parkway y luego hacia el este por Heritage Trace. **Los estudiantes del Honor Guard y aquellos que ganaron la lotería del desfile y participarán con sus padres deben reunirse en Freedom a las 4:30 para ayudar a decorar el remolque antes de dirigirse a Lone Star.** Siéntete libre de traer una bolsa de golosinas para que tu estudiante las arroje.



¡Adventure Dash!

Padres, comenzamos nuestra recaudación de fondos Adventure Dash este mes. El lanzamiento de la recaudación será el 1 de octubre y nuestro Día del Dash será el 10 de octubre durante los tiempos de actividades extracurriculares. Si desean ver a sus estudiantes correr el dash, por favor registren su asistencia en la oficina antes de ir al campo a observar. Gracias por su participación. Estén atentos a la comunicación sobre los desafíos y los aspectos destacados del Dash.

Nota sobre la llegada a la escuela

La instrucción en Freedom comienza a las 7:55 a.m. Por favor, asegúrese de que su hijo esté en el edificio con suficiente tiempo para llegar a su salón antes de que suene la campana de entrada a las 7:55. A partir del lunes después del descanso de otoño (21/10), **si llega después de esa hora, deberá estacionarse y acompañar a su hijo hasta la puerta principal, registrando su llegada en la recepción.** Esto garantizará la llegada segura de los estudiantes.

¡Los clubes han llegado!

En Freedom, estamos emocionados de ofrecer a nuestros estudiantes oportunidades adicionales de enriquecimiento a través de clubes dirigidos por maestros. Si envió las preferencias de clubes de su hijo la semana pasada, debería recibir información sobre el club en el que estará su hijo. **Los clubes comenzarán a reunirse después del descanso de otoño. Por favor, recuérdale a sus hijos en qué clubes están y que tendrán un proceso de salida diferente en su día de club.** No tenemos espacio para que todos los estudiantes estén en un club, pero aquellos que no participen en un club este semestre tendrán prioridad para la colocación en clubes el próximo semestre.



Juntas de padres de familia

A medida que concluimos las primeras 9 semanas, los maestros están contactando a los padres para las juntas de padres de familia. Estamos ansiosos por reunirnos con todos ustedes para hablar sobre el éxito de sus estudiantes y las expectativas para las próximas 9 semanas. Por favor, estén atentos a la comunicación de sus maestros.

Important Dates -

Octubre 1 - Adventure Dash Kick Off

Octubre 10 - Adventure Dash

Octubre 11 - No escuela

Octubre 14-18 - Descanso de otoño

Octubre 22 - Fotos de otoño

Octubre 25 - Trunk or Treat (5:30pm-7pm)

Octubre 28-noviembre 1 - Semana del listón rojo

Octubre 31 - Día de disfraces de cuentos - Los estudiantes que deseen disfrazarse deberán usar un disfraz apropiado para la escuela de cuento. También se les pide que traigan un libro de cuentos para compartir con su clase.

Ayude la PTA

- **Las inscripciones para voluntarios están abiertas para Adventure Dash y Picture Day.**
 - **Las inscripciones para Trunk or Treat se publicarán pronto junto con información para donar dulces y artículos no alimentarios.**
-



Freedom Elementary

- Las donaciones para la colecta de tortas de cumpleaños están abiertas y se pueden dejar en el vestíbulo.

Colecta de suministros de tortas: actualmente estamos organizando una colecta de suministros de tortas para armar paquetes de atención de "Celebración de cumpleaños" para estudiantes necesitados que podrían no recibir una torta de cumpleaños en casa. Tendremos una estación de donaciones instalada en el vestíbulo de la escuela para donaciones físicas, también tenemos una lista de Amazon. Comuníquese con FreedomPTAfundraising@gmail.com si tiene alguna pregunta.

https://www.amazon.com/hz/wishlist/ls/D4XRUKZAVHHV?ref_=wl_share

<https://www.signupgenius.com/go/20F054FA4AA29A4FF2-51480232-cake>

Toda la información se puede encontrar en FreedomEaglesPTA.org.

Semana del Listón Rojo Octubre 28 - Noviembre 1

La Semana del listón rojo es un momento para que nos vistamos y promovamos la amabilidad hacia nuestra mente y la vida libre de drogas. Sus estudiantes podrán disfrazarse para celebrar la semana. Pronto recibirán más información sobre los días de disfraces.

Trunk or Treat - Viernes, 25 de octubre.

¡Por favor, acompáñenos a disfrutar de nuestro Trunk or Treat anual en Freedom Elementary! Nuestro evento comenzará a las 5:30 p.m. y terminaremos la diversión a las 7:00 p.m. Tendremos juegos y golosinas. Vístanse con su disfraz de Halloween y traigan una bolsa para llevar sus dulces. Estamos buscando familias que estén dispuestas a decorar una cajuela o maletero y repartir caramelos.



Enlace para el almuerzo [Lunch Menu for the month of October](#)

La información a continuación estuvo en boletines anteriores y se refiere a los procedimientos de llegada/salida, la PTA (por favor, únanse si aún no lo han hecho), los horarios de campanas y el uso de la tecnología.

Nota sobre la Llegada y la Salida:

Si se estacionan a lo largo de Bison Court para acompañar a tus hijos al cruzar la calle o para recoger a tus estudiantes después de la escuela, por favor utiliza el paso peatonal en Wall Price Keller en lugar de cruzar en medio de la calle para la seguridad de tu hijo.

Durante la salida, por favor asegúrate de tener una etiqueta de pasajero en tu coche si tu hijo es un pasajero de coche. Si no tienes la etiqueta, haremos una verificación de identidad antes de entregar a tu hijo. Si llegas después de las 3:40 p.m. para recoger a tu hijo, deberás presentar una identificación o una etiqueta de pasajero para recogerlo en la oficina principal.

Comidas en Freedom:

Para crear una cuenta de comidas y agregar dinero para el almuerzo de sus hijos, por favor visite este sitio: <https://www.schoolcafe.com/KELLERISD>

Desayuno: El desayuno se servirá de 7:40 a 7:55 en la cafetería. Los estudiantes que califiquen para comidas gratuitas y reducidas recibirán el desayuno de forma gratuita, pero los estudiantes que no califiquen para asistencia deberán comprar el desayuno.

[Apply for Free and Reduced Meals Online](#)

Keller ISD está aceptando solicitudes en línea para el programa de Comidas Gratuitas y Reducidas para el año escolar 2024-25. Las familias que califiquen para comidas gratuitas y reducidas deben solicitar para asegurar el desayuno y el almuerzo gratuitos o reducidos para el próximo año escolar. El desayuno gratuito sólo se proporcionará a los estudiantes que



Freedom Elementary

califiquen para comidas gratuitas y reducidas. Los estudiantes que no califiquen para este programa deberán pagar el precio completo de su desayuno. Para solicitar comidas gratuitas y reducidas, visita el portal de solicitudes en línea en el sitio web de Keller ISD o el enlace proporcionado en la comunicación del distrito. Si tienes alguna pregunta o necesitas ayuda con el proceso de solicitud, contacta al Departamento de Servicios de Alimentación de Keller ISD para obtener apoyo SchoolCafe.com/KellerISD.

Si tu hijo olvida traer el almuerzo a la escuela y deseas llevarle el almuerzo, por favor envía un correo electrónico al maestro de tu hijo y luego deja la comida en la oficina principal. Somos un campus cerrado, por lo que no se permitirán entregas de Door Dash o Uber Eats para tu estudiante.

Durante las primeras semanas de clases, estaremos enseñando a los estudiantes los procedimientos de la cafetería. **A partir del 3 de septiembre**, puedes acompañar a tu hijo para el almuerzo. Para hacerlo, deberás registrarte en el quiosco en la entrada principal.

Manténgase al día de lo que pasa en la escuela primaria Freedom

Manténgase actualizado con información importante y grandes cosas que están sucediendo en Freedom. Puedes encontrarnos aquí:

Website: <https://www.kellerisd.net/fres>

Twitter: @FRES_Eagles

Facebook: Freedom Elementary

Keep up with Freedom Elementary's PTA at www.freedom eaglespta.org

Facebook and Instagram: Freedom eaglespta

PTA de la Primaria Freedom:

En la primaria Freedom nos encanta asociarnos con nuestros padres. Sabemos que una conexión fuerte entre nuestra comunidad y nuestra escuela beneficia a nuestros estudiantes. Por favor considere unirse a la PTA. Los fondos de su membresía de la PTA se destinan a ayudar a financiar cosas como nuestros divertidos eventos comunitarios, fiestas de clase y reconocimiento a los maestros. Únase aquí: <https://www.freedom eaglespta.org/join>



Horario de entrada / salida temprana

7:25 - Nuestros estudiantes que lleguen a la escuela en un autobús de la guardería o en un autobús de Keller ISD comenzarán a ingresar al edificio.

7:40 - Las puertas se abren todos los días para los **peatones y los que llegan en automóvil**. Los estudiantes deben ingresar al edificio por las puertas del nivel de grado en el lado norte y sur del edificio. Consulte la información de llegada y salida para obtener información específica. <https://www.kellerisd.net/Page/4888>

7:55 - Los estudiantes llegarán tarde si llegan después de las 7:55. En ese momento, traiga a los estudiantes a la oficina principal para registrarlos para el día. Haga todo lo posible para asegurarse de que los estudiantes lleguen a tiempo cuando comencemos nuestra instrucción una vez que suene la campana de tardanza a las 7:55.

3:20 - Los estudiantes que se van **caminando** comenzarán a salir por la **parte este del edificio**.

3:25 - Los que se **van en carro** irán saliendo por la puerta donde está el hermano más pequeño.

3:40 -Termina la salida. Todos los estudiantes restantes serán llevados a la oficina. Para recogerlos, deberá venir a la oficina principal con una identificación para que podamos entregárselos. Planee recoger a su estudiante durante el horario de salida normal de 3:25-3:40. Una salida oportuna les dará a nuestros maestros el tiempo que necesitan para planificar el próximo día de instrucción de sus estudiantes.

Si necesita sacar a su hijo de la escuela temprano, venga a la oficina principal para firmar su salida antes de las 3:00 p. m. Después de las 3:00 p. m., los estudiantes participarán en nuestro proceso estándar de salida (3:20 para peatones, pasajeros de autobús, carros de guardería / 3:25 para pasajeros de automóvil).



Uso de la tecnología en la escuela

Sabemos que cuando envía a sus hijos a la escuela, es posible que desee que tengan un teléfono o un reloj inteligente con ellos. Tenga en cuenta que si bien esos artículos no están prohibidos, los estudiantes no pueden usarlos durante el día escolar. Cuando los estudiantes salen de su automóvil o caminan hacia el edificio, deben poner sus teléfonos en silencio y deben permanecer en las mochilas de los estudiantes durante todo el día. Si tiene una emergencia y necesita comunicarse con su estudiante, la mejor manera de hacerlo será llamando a nuestra oficina principal al 817-744-4800. También está prohibido traer iPads personales de casa. Esto es para asegurar que nuestros estudiantes se concentren en la instrucción y no se distraigan con sus dispositivos.

Las consecuencias por no seguir la política del campus relacionada con teléfonos celulares y otros dispositivos electrónicos serán las siguientes:

- La **primera vez** que se confisque el dispositivo, se notificará a los padres y el estudiante podrá recoger el dispositivo del maestro del salón de clases al final del día escolar.
- La **segunda vez** que se confisque el dispositivo, se notificará a los padres y se permitirá que el estudiante recoja el dispositivo en la oficina del campus.
- La **tercera vez** que se confisque el dispositivo, se notificará a los padres y se les permitirá recoger el dispositivo en la oficina del campus.
- Las ofensas repetidas requerirán que los padres recojan el dispositivo. Además, los estudiantes estarán sujetos a consecuencias alineadas con el Código de Conducta Estudiantil de Keller ISD y pueden estar sujetos a una multa de \$15 por incidente.

Agradecemos su apoyo mientras mantenemos un ambiente educativo seguro y libre de distracciones para nuestros estudiantes.